
8 Pièces

289 m²

Réf. 04168

3 190 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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[Découvrez  en  vidéo  cette  propriété  sur  notre  site  web]  Au  calme

absolu,  à  seulement  quelques  minutes  du  village  pittoresque  de

Valbonne,  cette  superbe  bastide  en  pierre  entièrement  rénovée  et

agrandie offre une alliance parfaite entre charme provençal et modernité

contemporaine.  Exposée  plein  sud,  la  propriété  bénéficie  d'une  belle

vue  dégagée  sur  les  collines  environnantes  et  d'un  ensoleillement

optimal tout au long de la journée, créant une atmosphère lumineuse et

sereine. Rez-de-chaussée (niveau principal) : Vaste espace de vie avec

séjour et cuisine américaine équipée, baigné de lumière ...

[Discover this proprerty in video on our website]Nestled in absolute tranquility, just a

few  minutes  from  the  picturesque  village  of  Valbonne,  this  superb  stone  bastide,

fully  renovated  and  extended,  offers  the  perfect  blend  of  Provençal  charm  and

contemporary elegance.Facing due south,  the property  enjoys uninterrupted views

of  the  surrounding  hills  and  sunshine  throughout  the  day,  creating  a  bright  and

serene atmosphere.Main Level  (Ground Floor):Spacious open-plan living area with

lounge and fully equipped American kitchen, bathed in natural light thanks to large

bay windows on both ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS
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